

Adventssingen

Am Montag nach dem 1., 3. und 4. Advent findet ein Adventssingen auf dem Schulhof statt. Dabei treffen sich alle Klassen der Schule für 15 min. auf dem Hof.

Wir singen 3 Weihnachtslieder.

Jede Klasse nimmt 1 Kerze mit. Die Lieder sind übrigens "Lasst uns froh und munter sein", "In der Weihnachtsbäckerei" und "Schneeflöckchen Weißbröckchen". Frau Horst begleitet uns am Keyboard und die Lehrer singen mit.

Henri Kranz

Jeden Montag trifft sich die ganze Kalfangschule auf dem Schulhof. Wir singen dann Weihnachtslieder z.B. Schneeflöckchen Weißbäckchen oder in der Weihnachtsbäckerei. Frau Horst spielt dann Klavier und Herr Schelton singt durch ein Mikrofon mit. Es bringt immer sehr viel Spaß!

Louisa 4b